



Wandergruppen aus Allendorf, Battenberg und Hatzfeld mit Extremwanderer Torsten Hoyer und seinen Begleitern. Foto: U.Strieder

# 63 Kilometer auf Ederhöhenpfad

Wanderer aus Frankenberger Land begleiten Extremwanderer Torsten Hoyer

**Hatzfeld-Holzhausen.** Bei kaltem, aber trockenem Wetter haben am Sonntag zahlreiche Wanderer den neu zertifizierten Ederhöhenpfad mit einer Tour „eröffnet“.

Eine Gruppe um Extremwanderer Thorsten Hoyer, der den Weg auch markiert hat, starte-

te noch in der Dämmerung um sechs Uhr an der Landesgrenze zwischen Hatzfeld und Beddelhausen. Über insgesamt 63 Kilometer marschierten Hoyer und seine Begleiter aus dem gesamten Landkreis bis nach Schmittlotheim. Unterschiedlich große Wandergruppen be-

gleiteten Hoyer auf Teilstücken und wünschten ihm viel Erfolg. Sie wurden geführt von Wanderführern der Wander- oder Verkehrsvereine aus Hatzfeld, Allendorf/Battenberg, Frankenberg, Schreufa und vom Verein für den Naturpark Kellerwald-Edersee. An mehreren Rast-

punkten war für Stärkung und Erfrischung gesorgt. Am Nachmittag fand im Wildpark in Frankenberg der feierliche Festakt zur Eröffnung des neuen touristischen Anziehungspunktes der Region statt.

Ein ausführlicher Bericht folgt in der Dienstagausgabe. (ust)